



Sehr geehrte Damen und Herren,

04.02.2022

wir haben unseren Service im Bereich Sensomotorische Einlagen für Sie nochmals verbessert. Frau Carmen Jungblut, Podo-Analytikerin, ist ab April 2022 Dienstag, Mittwoch und Donnerstag und ab Mai Vollzeit bei uns beschäftigt und nimmt sich gerne, was die sensomotorische Versorgung und Beratung betrifft, Ihren Problemen an.

Ihre Vorteile sind, wir sind flexibel mit einem kompetenten Ansprechpartner vor Ort und helfen Ihnen gerne nach der Analyse und Fußvermessung auch bei der Auswahl der passenden Schuhe. Sie bekommen quasi „Alles aus einer Hand“ .

Selbstverständlich sind wir auch nach der Beratung für Sie da, Sie wissen bestimmt, das Schuhhaus Müller ist weit über Meßkirch hinaus die Anlaufstelle und Spezialist für lebenslanges gutes Gehen.

Wir freuen uns heute schon auf Ihren nächsten Besuch bei uns.

Viele Grüße aus Meßkirch

Hermann Müller
und Team

PS

Die neue Frühjahr/Sommerkollektion verschiedener Hersteller wartet schon auf Sie.

Schuhhaus Müller
Conradin-Kreutzer-Str. 5
88605 Meßkirch
Tel. +49 (0)7575/3616
senso@schuhhaus-mueller.com
www.schuhhaus-mueller.com